

---

06.07.11 09:05

Alter: 335 Tage

### **Medienkompetenz macht Schule: Balthasar-Neumann-Technikum gewinnt EDV-Ausstattung**

Von: C. Hütte

Das Balthasar-Neumann-Technikum gewinnt 3 Notebook-Koffer, vier elektronische Wandtafeln und hochwertige Bildungssoftware im Wert von 40.000 € beim Landesprogramm „Medienkompetenz macht Schule“. Diese neue Ausstattung ermöglicht es, dass nun nicht nur in den 5 EDV-Räumen der Schule, sondern auch in allen Klassenräumen ständig Rechner und ein Internetzugang zur Verfügung stehen. Auch der „allgemeinbildende Unterricht“ kann so noch schülerzentrierter, aktiver und selbstgesteuerter gestaltet werden. Individuelles und soziales Lernen rückt noch weiter in den Mittelpunkt des Unterrichts.

Schulleiter Dr. Michael Schäfer erläuterte: dass aufgrund der technologischen, jugend-, arbeitsmarkt-, gesellschafts- und bildungspolitischen Veränderungen der Förderung von Medienkompetenz eine entscheidende Bedeutung zukommt. Dies ist gerade für ein Technisches Gymnasium und eine Fachschule, die technische Inhalte in den Vordergrund stellt, besonders wichtig.

Mit Hilfe des Landesprogrammes „Medienkompetenz macht Schule“ wurden seit dem Jahr 2007 zehn Millionen Euro an insgesamt 430 Schulstandorte verteilt. 20.000 Lehrer nahmen an Fortbildungsveranstaltungen zur Unterrichtsgestaltung mit digitalen Medien teil, rund 1.300 Lehrkräfte wurden als Jugendmedienschutzberater ausgebildet und fast 600 Schüler erwarben die Qualifikation „Medienschout“. Sie klären jüngere Mitschüler unter anderem über Chancen und Risiken des Internet auf. Das Programm "Medienkompetenz macht Schule" wird vom Bildungsministerium, vom Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur und der Staatskanzlei Rheinland-Pfalz getragen und unterstützt. In diesem Jahr wurden 40 Projektschulen gefördert.